
受験勉強で、早めに取り組んでお
いてよかったことは何かある？既読

10:00

静岡大成高校合格！
末広中Sくんの合格体験記

逆に、勉強で早めに取り組まなく
て後悔していることは何かある？既読

10:02

英単語などを早めに練習して覚えました。
そのおかげで英語の問題が割と解きやすくなり
ました。

空き時間もうまく使って勉強しておけば良かっ
たです。
あとは、学校の授業をもっとしっかり聞いてお
くべきでした。



静岡大成高校合格！
末広中Sくんの合格体験記

受験勉強をしていく中で、工夫し
たことは何かある？

既読
10:04

過去問は何回も取り組みました。同じ問題は
確実にできるように繰り返し練習しました。

受験勉強で辛かったことは何かあ
る？また、それをどうやって乗り
越えた？

既読
10:06

勉強時間が一気に増えたので、どうしてもスト
レスはたまりました。1日1時間くらいリフレッ
シュする時間を作って気分転換をしました。

次の受験生にアドバイスやメッセ
ージをお願いします！既読

10:06

勉強から逃げずに、今のうちからしっかり勉
強しておくことをオススメします！


